

Fuente: El Informador

Fecha: 07 de diciembre de 2011

Título: ESE lidera feria interinstitucional a favor de la lactancia materna

Link: http://www.el-informador.com/index.php?option=com_content&view=article&id=29178:ese-lidera-feria-interinstitucional-a-favor-de-la-lactancia-materna&catid=81:distrito&Itemid=458

ESE lidera feria interinstitucional a favor de la lactancia materna

Miércoles 07 de Diciembre de 2011 05:00

Con el objetivo de culminar el año y complementar las diferentes capacitaciones realizadas, la Empresa Social del Estado Alejandro Próspero Reverend realizó en el parque Simón Bolívar una feria interinstitucional con diferentes EPS del distrito que tenía como tema el fortalecimiento del programa de la leche materna. En la feria hicieron presencia representantes de la ESE, Salud Distrital, Coomeva, Comparta, S.I.S.M y Solsalud.

Cada entidad entregó material de apoyo, realizó charlas y explicó a las madres primerizas lo importante que es amamantar a con leche natural. También dieron ejemplos de las diferentes posturas en la que deben poner al bebé para amamantarlos de la mejor manera, concientizándolas de los beneficios que trae la leche materna.

"Muchas madres primerizas no amamantan bien a su bebé y prefieren darle el biberón, entiendan que la leche es el mejor alimento para ellos, protege la boca y estimula los músculos faciales y los protege contra infecciones y enfermedades y no les cuesta nada, por eso lo mejor es amamantarlos hasta los 6 primeros meses de vida de manera exclusiva y hasta los 2 años de forma complementaria" fueron las palabras del Subgerente Asistencial, Santiago Zubieta Vega.

La Ese Alejandro Próspero Reverend en sus diferentes Centros y Puestos de Salud viene adelantando desde hace varios meses capacitaciones y charlas con madres FAMI y madres primerizas, de la mano de diferentes EPS, el Instituto Colombiano del Bienestar Familiar y Salud Distrital; juntos han intercambiado experiencias y han consolidado y fortalecido el programa de la lactancia materna en la ciudad de Santa Marta.